

2019年3月5日

2018年度卒業式を開催しました

3月5日(火)、トヨタ東日本学園において、第6期生の卒業式を行いました。

宮城県経済商工観光部 次長 高橋様、宮城県職業能力開発協会 専務理事 石上様をはじめとする来賓の皆様、卒業生保護者の皆様、白根社長以下役員、社内関係部署の方々に見守られ、第6期生20名（東北の地元企業5名、当社15名）が卒業しました。

白根社長からは、「皆さんにとって、この1年はとても凝縮したものだったと思います。うまくいかない時でも正面から挑戦する姿勢や、仲間との一体感を大切に取り組んでこられたことと思います。新しい配属先でも、1年間共に過ごした仲間との絆を大切に、新しい価値観を共有しながらそれぞれが分担に則り、進むべき方向を見極めてください。ものづくりを通して東北を元気にするという気持ちで、周りへの感謝と謙虚さをずっと忘れずこれからも一人ひとりの力を発揮してください。」との激励の言葉がありました。

6期生20名は、3月11日(月)よりそれぞれの新しい配属先にて新たなスタートを切ります。



宮城県知事賞（小笠原）



修了証書授与（代表 大槻）



会社代表挨拶 白根社長

以上